



ACTIVIDAD ES ORGANIZADA POR EL MINEDUC Y SENAPRED

## Invitan a estudiantes básicos a participar en concurso de video escolar

**El evento está dirigido a alumnos de 5° a 8° año y contempla premios en equipos tecnológicos.**

Autoridades de Educación y Senapred invitaron a los estudiantes de educación básica de Labranza a participar en la segunda versión del concurso de video escolar “Ante riesgos de Desastres: Yo protejo a mi comunidad”.

La iniciativa convoca a estudiantes de 5° a 8° año

básico de toda la región, según señaló la seremi de Educación, Marcela Castro Armijo

La autoridad comentó que “se trata de un concurso donde pueden participar los estudiantes de quinto a octavo básico, donde pueden grabar experiencias que tienen que ver con la protección de sus entornos en la comunidad educativa frente a diferentes desastres que nos podamos enfrentar como (... erupción volcánica, las lluvias, terremotos, pero también nos ayuda para generar conciencia en la comunidad educativa y relevar la importancia de los Pise, que son programas que debemos revisar para poder ir mejorando la seguridad, que también va incluido en la

convivencia educativa, donde podemos revisar cuáles son nuestras amenazas para ir mejorando”.

### META

En tanto, Consuelo Saldivia, jefa del Departamento de Reducción del Riesgo de Desastres de Senapred Araucanía, precisó que la meta es superar la convocatoria del año pasado. “La idea es que los chicos participen, que ellos también vayan creando conciencia, desde su entorno y que también estos videos sirvan para la misma comunidad educativa, puedan también incentivar a los demás compañeros a seguir trabajando en la reducción del riesgo de desastre de su comuna y también de su

localidad. El año pasado tuvimos tres premios también, dos de la comuna de Galvarino, del liceo Juan Pablo II, que fueron premiados, y también un colegio acá de Temuco que también abordó una temática de su entorno del colegio. Así que yo espero que este año, como decía la seremi, podamos también tener una gran participación de los estudiantes”, afirmó.

### SOBRE EL CONCURSO

La instancia se enmarca en la semana de la Seguridad Escolar que se celebra del 26 al 30 de mayo en todos los establecimientos del país y contempla premios en equipos tecnológicos. El plazo de envío del material es hasta el próximo 23 de mayo.